
     Batalhas 
    Invisíveis



Neste livro quero abordar  sobre  momentos difíceis
que passamos em nossas vidas.
Todos sem exceção já se  deparou com uma enorme
batalha que nos fez sentir medo, angústia e  temor, 
por não estar em nosso alcance resolver.

São  duas histórias da bíblia,  que relatam   sobre
uma situação  difícil que tiveram que enfrentar, 
Um medo pavoroso, uma incerteza de não ter 
solução para o problema, uma fragilidade enorme, 
se não fosse a mão de Deus em socorrer teriam 
um trágico fim.
Costumo chamar de batalhas invisíveis, aquelas
batalhas que  não sabemos de onde vem e nem
porque vem, aquelas que em um momento de
 paz,  em que tudo está bem, mas de repente  
elas surgem e são invencíveis a nossa força, 
porque realmente não há o que fazer, não está 
no nosso controle, depende exclusivamente da
intervenção de Deus.



Nesses momentos ficamos completamente perdidos,
sem ação, não sabemos como  resolver. 
Mas precisamos fazer alguma coisa para sair 
dessa batalha.
- Já sentiu assim?
-Tem vivido circunstâncias aparentemente sem
solução? 

 Tem se sentido ameaçado por algo ou por
alguém? 
Está preocupado, com medo? 
 É responsável por sua família e teme pelo seu
presente e futuro? 
As circunstâncias estão aí para nos assustar:
violência, doenças, epidemias, dívidas,
solidão desemprego, divórcio, falta de
perspectiva,  problemas com filhos… 

 Notícia é que não falta para alimentar todas
 estas ameaças… 



Quantas coisas vêm à nossa mente para nos dizer que
tudo pode terminar mal quando o que mais queríamos
era apenas viver uma vida tranquila, 
sem desafios quase que diários! 
Vivemos épocas em que parece que precisamos matar
um leão por dia.  Infelizmente todos nós estamos
sujeitos a passar por isso, o medo vem,  surge quando
nos sentimos incapazes de dar 
solução a algo. 

Muitas  dessas batalhas   são vencidas num mundo
espiritual,  que são invisíveis aos nossos olhos, 
mas reais, assim como  Deus, Jesus Cristo, 
os anjos, o Espirito Santo, a nossa fé,  
são invisíveis a nós, mas  temos certeza que existem e
batalham por nós. 
Em Genesis 1:1 fala de  Deus invisível dando origem as
coisas visíveis .

                  No princípio criou Deus o céu e a terra.



vamos ao primeiro texto bíblico: vou colocar alguns versículos,

mas leia o texto na íntegra .

1Samuel: 17 1- 58 

 ² Porém Saul e os homens de Israel se ajuntaram e acamparam

no vale do carvalho, e ordenaram a batalha contra os filisteus. ³

E os filisteus estavam num monte de um lado, e os israelitas

estavam num monte do outro lado; e o vale estava entre eles.

⁴ Então saiu do arraial dos filisteus um homem guerreiro, cujo

nome era Golias, de Gate, que tinha de altura seis côvados e um

palmo.

⁵ Trazia na cabeça um capacete de bronze, e vestia uma couraça

de escamas; e era o peso da couraça de cinco mil siclos de

bronze. ⁶ E trazia grevas de bronze por cima de seus pés, e um

escudo de bronze entre os seus ombros.

 ⁷ E a haste da sua lança era como o eixo do tecelão, e a ponta

da sua lança de seiscentos siclos de ferro, e diante dele ia o

escudeiro. ⁸ E parou, e clamou às companhias de Israel, e disse-

lhes: Para que saireis a ordenar a batalha? Não sou eu filisteu e

vós servos de Saul? 

Escolhei dentre vós um homem que desça a mim.



⁹ Se ele puder pelejar comigo, e me ferir, a vós seremos

por servos; porém, se eu o vencer, e o ferir, então a nós

sereis por servos, e nos servireis.  ¹1 Ouvindo então Saul e

todo o Israel estas palavras do filisteu, espantaram-se, e

temeram muito. ¹⁶ Chegava-se, pois, o filisteu pela manhã

e à tarde; e apresentou-se por quarenta dias .

 ²⁴ Porém todos os homens em Israel, vendo aquele

homem, fugiram de diante dele, e temiam grandemente. 

²⁶ Então falou Davi aos homens que estavam com ele, dizendo:

Que farão àquele homem, que ferir a este filisteu, e tirar a

afronta de sobre Israel? Quem é, pois, este incircunciso filisteu,

para afrontar os exércitos do Deus vivo? 

 ³² E Davi disse a Saul: Não desfaleça o coração de ninguém

por causa dele; teu servo irá, e pelejará contra este filisteu. ³³

Porém Saul disse a Davi: Contra este filisteu não poderás ir

para pelejar com ele; pois tu ainda és moço, e ele homem de

guerra desde a sua mocidade. 

disse Davi:  O Senhor me livrou das garras do leão, e das do

urso; ele me livrará da mão deste filisteu. 

Então disse Saul a Davi: Vai, e o Senhor seja contigo.



 ⁴⁰ E tomou o seu cajado na mão, e escolheu para si cinco

seixos do ribeiro, e pô-los no alforje de pastor, que trazia, a

saber, no surrão, e lançou mão da sua funda; e foi aproximando-

se do filisteu. ⁴¹ O filisteu também vinha se aproximando de Davi;

e o que lhe levava o escudo ia adiante dele. ⁴⁵ Davi, porém, disse

ao filisteu: Tu vens a mim com espada, e com lança, e com

escudo; porém eu venho a ti em nome do Senhor dos

Exércitos, o Deus dos exércitos de Israel, a quem tens

afrontado. ⁴⁶ Hoje mesmo o Senhor te entregará na minha

mão, e ferir-te-ei, e tirar-te-ei a cabeça, e os corpos do arraial

dos filisteus darei hoje mesmo às aves do céu e às feras da

terra; e toda a terra saberá que há Deus em Israel; ⁴⁷ E saberá

toda esta congregação que o Senhor salva, não com

espada, nem com lança; porque do Senhor é a guerra, e

ele vos entregará na nossa mão. ⁴⁸ E sucedeu que,

levantando-se o filisteu, e indo encontrar-se com Davi,

apressou-se Davi, e correu ao combate, a encontrar-se com o

filisteu. ⁴⁹ E Davi pôs a mão no alforje, e tomou dali uma pedra e

com a funda lha atirou, e feriu o filisteu na testa, e a pedra se lhe

encravou na testa, e caiu sobre o seu rosto em terra.



⁵⁰ Assim Davi prevaleceu contra o filisteu, com uma funda e

com uma pedra, e feriu o filisteu, e o matou; sem que Davi

tivesse uma espada na mão. 57 Voltando, pois, Davi de ferir o

filisteu, Abner o tomou consigo, e o trouxe à presença de Saul,

trazendo ele na mão a cabeça do filisteu. 

 
Essa batalha travada entre os filisteus e o povo de
Israel era uma batalha difícil, todo o exército do rei
Saul temia esse gigante e não queria enfrentá-lo 
pois era um gigante, soldado de guerra e temido 
por todos,  era  estrategista  e  usava suas
armas  psicológicas durante 40 dias.
Sem  brigar, ele estava vencendo Israel,  sem
guerrear, sem lutar , enfraquecendo apenas com a
perturbação mental, tirando lhes a paz.

¹⁶ Chegava-se, pois, o filisteu pela manhã e à tarde; e

apresentou-se por quarenta dias. 

O povo apavorado, sofrendo mentalmente  e ele
aproveitava para angustiá-los,  mexendo com o
psicológico, amargurando lhes a alma.



Quando nossa alma esta fragilizada, medonha,
angustiada, a luta parece milhões de vezes maior 
do que realmente é. 

Todos os dias de manha e a tarde, ele descia o vale que
fazia separação dos dois acampamentos 
filisteus e israelitas e os atormentava.

³ E os filisteus estavam num monte de um lado, e os israelitas

estavam num monte do outro lado; e o vale estava entre eles. 1

Samuel 17:3

 

Jesse, pai de Davi, tinha filhos fortes na guerra, e
preocupado pediu que Davi fosse averiguar como
estava a guerra, o rei Saul  por causa da
desobediência em Deus tinha perdido a unção do
Senhor  (por isso Golias  estava vencendo-os).
Davi já tinha sido  ungido por ordem de Deus, 
seus olhos, seus ouvidos, sua mente, seu corpo 
tudo pertencia a Deus, portanto ele via, ouvia, 
sentia e acreditava em Deus, não em pessoas, 
não na sua força, mas naquele que Ele servia.



Golias estava vencendo uma nação a base do grito,
mas Davi não se amedrontou, tomou posição de
ungido de Deus e foi pra guerra sem se importar com
o tamanho do problema, sem reclamar, sem colocar
obstáculos. Muitas vezes ao idealizarmos nossos
sonhos, nossos projetos ou algo que Deus colocou pra
fazermos, seja uma missão, uma ajuda, um talento
que Deus nos abençoou,  desistimos por medo.
Um medo  que paralisa, sentimo-nos ameaçados sem
que  fossemos  tocados, só na pressão, no
 psicológico e paramos desanimados, frágeis ,
depressivos.
Sabe esses gigantes com calúnias, mentiras
acusações, que nos atormenta e nos faz parar
esquecemos que somos escolhidos e ungidos
para vencer por que já  temos as armas de Cristo:
¹⁰ No demais, irmãos meus, fortalecei-vos no Senhor e na força

do seu poder. ¹¹ Revesti-vos de toda a armadura de Deus, para

que possais estar firmes contra as astutas ciladas do diabo. ¹



² Porque não temos que lutar contra a carne e o sangue, mas,

sim, contra os principados, contra as potestades, contra os

príncipes das trevas deste século, contra as hostes espirituais

da maldade, nos lugares celestiais. ¹³ Portanto, tomai toda a

armadura de Deus, para que possais resistir no dia mau e,

havendo feito tudo, ficar firmes. ¹⁴ Estai, pois, firmes, tendo

cingidos os vossos lombos com a verdade, e vestida a couraça

da justiça; ¹⁵ E calçados os pés na preparação do evangelho da

paz; ¹⁶ Tomando sobretudo o escudo da fé, com o qual podereis

apagar todos os dardos inflamados do maligno. ¹⁷ Tomai

também o capacete da salvação, e a espada do Espírito, que é a

palavra de Deus; ¹⁸ Orando em todo o tempo com toda a oração

e súplica no Espírito, e vigiando nisto com toda a perseverança

e súplica por todos os santos, Efésios 6:10-18

Somos fortes em Jesus Cristo, Ele nos capacita pra vencer

todas as batalhas que temos que passar, somos escolhidos por

Ele, basta que creiamos e fortalecemos Nele.

Quero compartilhar com vocês um fato que aconteceu em

uma determinada época, nesse período trabalhava dentro do

prédio da administração publica municipal.



Um determinado dia, uma mulher aproximou 
de mim e me perguntou se eu era evangélica, 
 nos encontrávamos quase todos os dias, por
trabalharmos no mesmo prédio.
Respondi  que sim, então ela me perguntou se eu
podia orar por ela devido ela estar passando por muita
tribulações, falei: claro oro sim, perguntei o nome dela
e a partir daquele dia colocava ela nas minhas
orações.
Fazia uma semana que estava orando por ela,
comecei  a ter visões em meu sonhos com  
demônios, vários deles rodeando a minha cama, 
eles eram gigantes tinham  garras e dentes  enormes
e afiados, parecia um lobo do tamanho de um urso,
eles babando e rodeando  a minha cama. Somente um
deles chegava perto de mim e falava bem perto do
meu ouvido, se você não parar de orar por ela vou te
matar, vou te jogar debaixo de um caminhão, vou
acabar com sua vida, eu acordava com corpo todo
dolorido, suando e quase não dormia por causa dos
pesadelos. 



Mesmo me sentindo fraca, e com medo eu acordava 
e ajoelhava e continuava orando por ela. 
Um tempo depois, estava no meu trabalho e ouvi a voz
de Deus falando comigo pra ir lá no departamento que
ela trabalhava e dizer a ela que limpasse a casa dela.
Fiquei muito sem graça de dizer  isso pois não a
conhecia direito, mas o espirito santo me 
convenceu a ir, pois não esquecia dessa ordem
em nenhum momento, fui lá, ao chegar a sala dela
tinha muita gente e não tinha como falar com ela ,
então escrevi um bilhetinho, assim:
Joana,  Deus mandou te dizer pra você limpar a a sua
casa, eu não sei o que ele quis dizer ,mas você deve
saber. 
Entreguei o bilhete e desci para a minha sala de
trabalho.
no final do expediênte ela foi até a mim e me
agradeceu, disse que verdadeiramente Deus
 falava comigo, ela sabia do que se tratava e 
ia fazer o que Deus  tinha ordenado.



Passado umas duas semanas encontrei com ela no
corredor, ela estava com os braços roxos, o rosto
machucado, cheia de manchas no corpo. 
Fiquei constrangida de perguntar o que aconteceu,
pensei que poderia ser relacionamento conjugal.
Continuei orando, passado alguns meses ela me
procurou dizendo que estava passando por uma
batalha muito grande , ela estava abandonando 
o vale do amanhecer, naquele dia que Deus deu  a
ordem para ela limpar a casa, ela disse que quando
chegou em casa pegou todos os utensílios , as roupas,
as faixas, as imagens, as rezas, tudo que pertencia
sua vida no vale do amanhecer ela juntou 
e queimou no fundo do quintal. 
Mas infelizmente o diabo ele não quer perder ninguém
pra Deus, ele a possuía e fazia com ela batesse nas
paredes, caísse da cama,  ela disse que  estava com
trauma dos banhos por que era nessa hora que eles a
pegava e fazia ela se debater nas paredes, era
necessário  o marido chamar alguém pra orar por ela.
Aconselhei-a a procurar um pastor pra ajudá-la e
acompanhá-la nesse processo de libertação. 



O inimigo da nossa alma age assim, querendo nos
sufocar com medo, angústia, tristeza, desespero,
aflição.
Essas guerras psicológicas, que não  nos deixa
avançar e acreditar que com Deus no comando
mesmo sentindo todas essas coisas podemos
continuar que Ele é  maior que todas as coisas.

Também tive uma batalha em sonho em que os
demônios veio buscar minha mãe, mas e eu 
consegui agarrá-la  pelas pernas, mas eles eram
muitos e muito fortes, me levaram até os ares
grudada nas pernas dela, e nessa luta eu clamava
pelo sangue de jesus em todo momento, até que
veio uns anjos do céu e me ajudou a tirar ela das
garras do diabo, acordei, o meu corpo estava muito
dolorido como se a batalha tivesse sido real, mas eu
creio que Deus trava as essas batalhas espirituais 
ao nosso favor, nos protege enviando seus anjos 
para nos resguardar de todo mal.



Essas batalhas invisíveis e invencíveis só podem ser 

travadas com a ajuda de Deus e Ele não nos deixa 

batalhar sozinho.

²⁰ Ensinando-os a guardar todas as coisas que eu vos

tenho mandado; e eis que eu estou convosco todos os dias,

até a consumação dos séculos. Amém. Mateus 28:20

Não precisamos tremer. Não precisamos  sentir ameaçados, os
demônios  têm como objetivo nos afrontar. 

Davi era um simples pastor de ovelhas, não se tratava de um
guerreiro, mas de um salmista que gostava de tocar harpa e
cantar hinos para Deus. 
Mas  era um homem de fé e cria no poder do Senhor dos
exércitos. 
Sempre que você declarar sua fé no Deus que tudo pode, se
levantará pessoas para desanimá-lo em vez de incentivá-lo. 
Saul proferiu palavras de desânimo que poderiam minar a fé de
Davi, porém, respondeu Davi a Saul, que já havia ferido e matado
um leão e um urso, e que aquele filisteu seria como um deles,
porque havia afrontado o exército de Israel (1Sm 17.34-36).
 



Precisamos ser como Davi, ter coragem e fé para
enfrentarmos os gigantes que surgem.

Davi tinha a certeza de que Deus o livraria,
 porque Ele já o tinha livrado em outras ocasiões. 
Você precisa ter experiências de vitória armazenadas
na sua memória, para, quando estiver passando por
um momento delicado, estas lembranças aqueçam
sua fé.
Quando confiamos em Deus, Ele mesmo nos dá as
armas para vencer. Davi cortou a cabeça daquele
gigante. Quando o inimigo chegar tentando tomar o
território de Deus na sua vida, vá na força, na fé que
você tem em Jesus. 
As vezes o medo que nos assola, pode ser por tentar
ocultar os erros e imperfeições na nossa vida por
sentirmos envergonhado,  por ter feito 
algo no passado e preocupamos  pensando que, algum
dia, o nosso ato  possa ser revelado e 
tornar -se  público. 
. O gigante do medo pode se fixar dentro de nós  e
começar a dominar-nos.



Pode  desmoralizar e, por fim, diminuir a glória de
Deus no nosso  viver. 
O pecado e a falta de confiança em Deus Pode
consumir a sua vida, desgastar seu senso de
confiança, roubar o seu sono, cegá-lo e impedi-lo de
louvar a Ele. 
O medo é um gigante implacável e só pode ser
derrotado pelo poder de Jesus. 
A solução para enfrentar o gigante do medo não é
determinação, mas fé em Jesus.
 Quando você enxerga e ouve a Deus na Sua palavra e
pela Sua palavra, ela permite que você consiga
enxergar e  ouvir que Ele é maior do que o seu
gigante. 
Isso fortalece a sua fé e se torna a pedra que silencia
o gigante já derrotado.
 Lembre-se de que Jesus prometeu estar sempre com
você.
 Então, louve à Deus com a sua boca, por enxergar o
Seu poder, reconheça o Seu amor por você e saiba que
Ele sempre irá vencer.
 As misericórdias do Senhor são inesgotáveis .
 



Ao fazer isso, mesmo que a causa do seu medo não
seja eliminada, você estará colocando, de forma ativa,
o medo no seu devido lugar: nas mãos de Cristo. 
 O contrário do medo não é coragem, mas fé. Quando
você enfrenta o gigante do medo, qual é o papel da fé
em Jesus? 
 Em que você precisa acreditar? 
 O que você precisa fazer? 
 O que ajuda você a se convencer de que Deus é maior
do que os seus temores e de que Ele já venceu
qualquer coisa que te causa medo?
  Qual é o papel do louvor e da adoração para lidar com
o medo? Por que eles são tão importantes?

 Confie no Senhor. 

 Agora vamos ver a outra história bíblica,
 o exemplo de um rei que teve uma experiência
 com Deus a partir de uma situação ameaçadora, que,
a princípio, o amedrontou muito.
 



Você se identificará com o que ele viveu e verá que

comportamento ele teve para conseguir sair desta situação. 

 Este conteúdo foi feito para ajudar você a entender que o medo

bate na porta de todos nós com muito mais frequência do que

admitimos, mas a questão não é o medo bater; 

a questão é se abrimos ou não a porta para ele entrar. 

Talvez, você não saiba, mas pode escolher viver sem medo!

 O texto a seguir tem muito a nos ensinar! Do medo à superação

No texto abaixo, Josafá, que era o rei de Judá, estava sob

ameaça de um povo inimigo. Vamos analisar etapa por etapa

para saber o que Josafá sentiu e como ele se saiu. 

2 Crônicas 20: 1-31 (alguns versículos)

2 Então vieram alguns que avisaram a Jeosafá, dizendo: Vem

contra ti uma grande multidão dalém do mar e da Síria; e

eis que já estão em Hazazom-Tamar, que é En-Gedi. 3 Então

Jeosafá temeu, e pôs-se a buscar o Senhor, e apregoou

jejum em todo o Judá. 4 E Judá se ajuntou, para pedir

socorro ao Senhor; também de todas as cidades de Judá

vieram para buscar ao Senhor. 



5 E pôs-se Josafá em pé na congregação de Judá e de

Jerusalém, na casa do Senhor, diante do pátio novo. 6 E disse:

Ah! Senhor Deus de nossos pais, porventura não és tu Deus nos

céus? Não és tu que dominas sobre todos os reinos das

nações? Na tua mão há força e potência, e não há quem te

possa resistir ? 

 ¹² Ah! nosso Deus, porventura não os julgarás? 

Porque em nós não há força perante esta grande multidão

que vem contra nós, e não sabemos o que faremos; porém

os nossos olhos estão postos em ti. ¹³ E todo o Judá estava

em pé perante o Senhor, como também as suas crianças,

as suas mulheres, e os seus filhos. ¹⁴ Então veio o Espírito

do Senhor, no meio da congregação...,

 ¹⁵ E disse: Dai ouvidos todo o Judá, e vós, moradores de

Jerusalém, e tu, ó rei Jeosafá; assim o Senhor vos diz: Não

temais, nem vos assusteis por causa desta grande

multidão; pois a peleja não é vossa, mas de Deus. 

¹⁶ Amanhã descereis contra eles; eis que sobem pela ladeira de

Ziz, e os achareis no fim do vale, diante do deserto de Jeruel.



¹⁷ Nesta batalha não tereis que pelejar; postai-vos, ficai

parados, e vede a salvação do Senhor para convosco, ó

Judá e Jerusalém. 

Não temais, nem vos assusteis; amanhã saí-lhes ao

encontro, porque o Senhor será convosco. 

¹⁸ Então Jeosafá se prostrou com o rosto em terra, e todo o

Judá e os moradores de Jerusalém se lançaram perante o

Senhor, adorando-o.  ²⁰ E pela manhã cedo se levantaram e

saíram ao deserto de Tecoa; e, ao saírem, Jeosafá pôs-se em

pé, e disse: Ouvi-me, ó Judá, e vós, moradores de Jerusalém:

Crede no Senhor vosso Deus, e estareis seguros...

²¹ E aconselhou-se com o povo, e ordenou cantores para o

Senhor, que louvassem à Majestade santa, saindo diante

dos armados, e dizendo: Louvai ao Senhor porque a sua

benignidade dura para sempre. 

²² E, quando começaram a cantar e a dar louvores, o

Senhor pôs emboscadas contra os filhos de Amom e de

Moabe e os das montanhas de Seir, que vieram contra

Judá, e foram desbaratados. 



²³ Porque os filhos de Amom e de Moabe se levantaram

contra os moradores das montanhas de Seir, para os

destruir e exterminar; e, acabando eles com os moradores

de Seir, ajudaram uns aos outros a destruir-se.

 ²⁴ Nisso chegou Judá à atalaia do deserto; e olharam para

a multidão, e eis que eram corpos mortos, que jaziam em

terra, e nenhum escapou. 

²⁵ E vieram Jeosafá e o seu povo para saquear os seus

despojos, e acharam entre eles riquezas e cadáveres em

abundância, assim como objetos preciosos; e tomaram para

si tanto, que não podiam levar; e três dias saquearam o

despojo, porque era muito. ²⁶ E ao quarto dia se ajuntaram no

vale de Beraca; pois ali louvaram ao Senhor.  ²⁷ Então

voltaram todos os homens de Judá e de Jerusalém, e Jeosafá

à frente deles, e tornaram a Jerusalém com alegria;

porque o Senhor os alegrara sobre os seus inimigos. ²⁸ E

vieram a Jerusalém com saltérios, com harpas e com

trombetas, para a casa do Senhor. ²⁹ E veio o temor de Deus

sobre todos os reinos daquelas terras, ouvindo eles que o

Senhor havia pelejado contra os inimigos de Israel. ³⁰ E o reino

de Jeosafá ficou quieto; e o seu Deus lhe deu repouso ao redor. 



O problema de Josafá não era simples e nem fácil, um
grande exercício estava vindo contra ele, uma grande
multidão o ameaçava tirando lhe a paz.  

 O sentimento de Josafá foi de medo, pavor,  diante
daquela noticia, sua reação foi de buscar a Deus 
imediatamente, uma atitude de dependência, fé  
e confiança.  

Orou a Deus, o Senhor, pedindo socorro. 

Depois deu ordem para que todo o povo de Judá
jejuasse e  todo o povo estava em pé perante o Senhor,
como também as suas crianças, as suas mulheres, e
os seus filhos todos sem exceção deveriam buscar a
face do Senhor por 
que sabiam que essa batalha somente seria 
vencida com a intervenção de Deus.

Reconhecendo a  soberania de Deus.



Quando colocamos nossa Esperança e posicionamos 
perante ao Senhor em obediente Ele  responde nossas
súplicas. 

Cla me a mim e eu responderei e direi a você coisas grandiosas e

insondáveis que você não conhece". 

JEREMIAS 33

 Não importa quão grande seja a batalha,
quão impossível aos nossos olhos a vitória,
 devemos clamar e e buscar a face do Senhor. 
 Muitas dessas batalhas que enfrentamos Deus já 
deu ordem ao nosso favor, elas foram vencidas 
por Ele, e muitas delas  não agradecemos e
não damos louvor a Ele como deveríamos fazer.

O Senhor disse ao povo de Judá  para não temer , nem 
assustar  por causa desta grande multidão; 
pois a peleja não era  deles, mas de Deus. 

A peleja não é sua, não é minha, é do Senhor.



                                
 A oração com  humildade, com reconhecimento do
poder de Deus intervém   para que  a estratégia Dele
venha a nosso favor. 

 Lançaram perante o Senhor, adorando-o,
 louvando-o  e crendo  que sua benignidade 
dura para sempre. 

²⁴ Nisso chegou Judá à atalaia do deserto; e olharam para a

multidão, e eis que eram corpos mortos, que jaziam em terra, e

nenhum escapou. ²⁵ E vieram Jeosafá e o seu povo para saquear

os seus despojos, e acharam entre eles riquezas e cadáveres

em abundância, assim como objetos preciosos; e tomaram para

si tanto, que não podiam levar; e três dias saquearam o despojo,

porque era muito. 2 Crônicas 20:24,25

Que maravilha é o nosso Deus , Ele faz muito mais
que necessitamos e merecemos. 



²⁷ Então voltaram todos os homens de Judá e de

Jerusalém, e Josafá à frente deles, e tornaram a

Jerusalém com alegria; porque o Senhor os alegrara

sobre os seus 

inimigos. ²⁸ E vieram a Jerusalém com saltérios, 

com harpas e com trombetas, para a casa do Senhor. 

²⁹ E veio o temor de Deus sobre todos os reinos daquelas

terras, ouvindo eles que o Senhor havia pelejado contra

 os inimigos de Israel. ³⁰ E o reino de Josafá ficou quieto; 

e o seu Deus lhe deu repouso ao redor. 2 Crônicas 20:27-30

 Quando a batalha chegou em suas vidas 
 eles reagiram, agiram, reconheceram suas fraquezas,
buscaram, confiaram, louvaram adoraram, exaltaram,
glorificaram e obedeceram, assim devemos fazer
, porque sempre na presença de Deus temos
benefícios e vida eterna .
Afinal, temos um Deus que nos protege, nos guarda,
nos dá estratégias, nos consola, nos fortalece e nos dá
a vitória! Vamos assumir nossa posição de filhos do
Pai! Se ficarmos apenas como espectadores das
situações, já estamos na fila dos perdedores.



Através de Josafá aprendemos alguns 
ensinamentos práticos contra o medo, alguns 
pontos importantes, que você pode seguir quando
perceber que o medo está querendo entrar na sua
vida: Foram esses passos que o rei Josafá seguiu e
Deus o recompensou de tal forma que, além dele
vencer a batalha, o seu povo levou três dias 
tomando posse das riquezas do inimigo.
 Eram tantas coisas que nem puderam carregar
 tudo consigo.
Deus é assim aquele que cumpre o que diz, conforme
a nossa fé em Sua Palavra e que nos surpreende com
muito mais do que um dia pensamos ou imaginamos.

 ²⁰ Ora, àquele que é poderoso para fazer tudo muito mais

abundantemente além daquilo que pedimos ou pensamos,

segundo o poder que em nós opera, Efésios 3:20

O rei Josafá podia não ter feito nada disso do que foi
descrito no capítulo 20 de 2 Crônicas. Poderia ter se
entregado para morrer ou ser escravos do inimigo.



Se, quando ele recebeu a notícia,  tivesse 
permitido que os piores pensamentos se 
alojassem na sua mente, deixando que seu 
coração fosse dominado pelo medo e nao tivesse
reagido em buscar ao Senhor, ele não teria 
condições de ouvir a voz de Deus e muito menos 
de transmitir segurança ao seu povo, tendo 
sabedoria e fé para comandar orações e jejuns.
 O que Josafá fez foi fechar a porta do medo,
substituindo o temor natural do homem por uma
atitude espiritual cheia de coragem.

Mas Josafá era corajoso nele mesmo? 
Ele achava que podia vencer por que era muito
preparado e invencível? 
Não! Josafá apresentou a Deus a sua situação 
em humildade, reconhecendo que ele mesmo 
nada podia, e declarou a grandeza de Deus e a sua
confiança no poder Daquele que cuidava dele.
 O rei se apoiou única e exclusivamente em Deus,
assim como você também deve fazer! 



Quando a pessoa permite que o medo entre 
na vida dela, ela faz o quê?
 Impossibilita o agir de Deus, pois Deus opera apenas
por meio da fé. 
Medo e fé são opostos e não andam juntos. 
Quando a pessoa é dominada pelo medo, 
a fé já foi embora há um tempão… Por outro lado,
quando ela crê em Deus até o final e “empurra”
 o medo com seu posicionamento firme de Deus
não te abandona e te protege de todos os perigos.

 Aqui está uma ilustração muito legal de como é bom
confiar Naquele que tem condições e poder para nos
ajudar.

EM TUAS MÃOS ENTREGO O MEU DESTINO

 Alguns botânicos exploravam certas regiões
montanhosas à procura de novas espécies 
quando, através de binóculos, avistaram uma
 flor desconhecida encravada numa estreitíssima 
fresta de uma encosta muito inclinada. 



Somente seria possível pegá-la se uma pessoa
pequena e leve concordasse em ser baixada 
por meio de uma corda. 
E eles pediram a um menino que estava na 
expedição que aceitasse a tarefa. 
O pequeno olhou para o fundo do abismo, 
deu meia-volta, saiu em direção ao acampamento 
e disse-lhes que voltaria num instante.
 Algum tempo depois ele voltou trazendo o pai 
pelas mãos e explicou suas condições: 
– Eu descerei para pegar a flor, se o meu pai 
segurar a corda. 

Confia e busque  por  ELE sempre, Pois é o único que
pode e quer nos abençoar.

 Tu conservarás em paz aquele cuja mente está firme em ti;

porque ele confia em ti. Isaías 26.3



2 Coríntios 13:14 
 Que a graça do nosso Senhor Jesus Cristo, o amor
de Deus e a comunhão do Espírito Santo sejam com
todos vocês.

Deus te abençoe.

Eva Sousa




